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会場 大阪府立だいせん聴覚高等支援学校　校長室

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　開会挨拶【学校長】　　　　２　協議　１）令和２年度　学校経営計画　進捗状況について【学校長】　２）令和３年度使用教科
用図書　採択について【教務部】　３）コロナへの対応と今後の教育活動について【首席】　　　　３　保護者からの意見書につい
て【事務局】　 　　４　災害ボランティア活動報告【防災委員会、参加生徒】　　　５　閉会挨拶　　　６その他【事務局】

２　協議
１）令和２年度　学校経営計画　進捗状況について【学校長】
主な意見
・新型コロナについて、これから寒くなるので、また波が来ると思われる。生徒が自宅待機で授業を受ける場合、教員は学校
に出勤するのか。
→【学校長】
　５月中旬からテレワーク制度を導入し、教員は週に８０％ほど利用していた。当初は、You Tubeに授業動画を限定配信し、
オンライン授業へと移り変わっていった。また、臨時休業となれば、すぐにオンライン授業が実施できるように考えている。
・生徒一人ひとりへの細やかな授業環境が素晴らしいので、ぜひもっとPRをしてほしい。また、テレワークも定着してきたが課
題もあると思うので、大型ディスプレイ等を活用して解決していってほしい。

２）令和３年度使用教科用図書　採択について【教務部】

３）コロナへの対応と今後の教育活動について【首席】
主な意見
・クラブ活動は実施できているか。
→【学校長】
多くの大会が中止となった。練習試合等で、生徒たちのモチベーションを上げている。また、業間休憩を５分にすることで、活
動時間を確保している。
・コロナ禍による自粛による中止や延期が多く、子どもたちが学校生活を楽しめていないのではないか。教育庁の方針を受け
て、学校としてどう対応するか考えてほしい。もっと発展する工夫をして、この学校を伸ばしてほしい。

３　保護者からの意見書について【事務局】
意見書の提出はなし

４　災害ボランティア活動報告【防災委員会、参加生徒】

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和２年度　学校経営計画　他

備考

出席者(委員） 澁谷栄作 委員、余部信也 委員、野中和夫 委員、都築康治 委員、杉本美徳 委員

校長、教頭、首席２名、部主事、進路指導部主任、教務部主任

次回の会議日程

令和３年　　２月　　４日（　木　）10：00～

出席者(学校）
健康指導部主任、防災委員、事務長

大阪府立だいせん聴覚高等支援学校開催場所

学校運営協議会　議事録

府立だいせん聴覚高等支援学校

塩谷　謙二

開催日時 令和２年１１月５日（木）


